

FAG-Tischfahne feiert Premiere!



Druckfrisch und gerade noch rechtzeitig zum Nussdorflauf diente die neue Tischfahne unseren Schülerinnen und Schülern das erste Mal als Wegweiser zu den Startunterlagen!

Wieder einmal zeigte sich der Förderverein des Friedrich-Abel-Gymnasiums großzügig und spendierte der Sportfachschaft ein praktisches Helferlein für die Schülerläufe.

Zahlreich kamen die FAGler dem Aufruf nach, am Nussdorflauf mitzulaufen! Bei kaltem, aber immerhin trockenem Wetter konnten sich 76 Schülerinnen und Schüler motivieren, an einem der 3 möglichen Läufe teilzunehmen. Die größte Gruppe hatte sich für den 1,5km-Schülerlauf angemeldet. Dies ist nicht zuletzt Herrn Weckenmann zu verdanken, der mit seiner Klasse eine zusätzliche Aktion gestartet hatte: Seine Kids suchten sich Sponsoren, um Geld für das soziale Engagement der Schule „Action!Kidz“ und damit für einen guten Zweck zu erlaufen.



Einige kamen mit eigenen FAG-Laufshirts, andere hatten sich diese von der Schule ausgeliehen. Das blaue Meer an FAG-Laufshirts waren auf jeden Fall nicht zu übersehen!



Die siebzehn Läuferinnen und Läufer des Einsteigerlaufs mussten den steilen Startanstieg zweimal überwinden, die drei des Panoramalaufs sogar dreimal. Auf das Treppchen durften Tim Bosch, Anton Stöcklein und Lilly Hohenwarter als zweite und Melina Weiß, Julian Kristen und Jan Schiller als Sieger ihrer Altersklasse.

Die Anstrengung war in **allen** Gesichtern zu erkennen: Gratulation nicht nur den Siegern, sondern allen

Läuferinnen und Läufer, die sich an diesem Samstag für unsere Schule engagiert und eine tolle Leistung gezeigt haben!